

Déjeuner RREC au Château des Crayères, Reims, le 28 avril 2012, Pierre, comme il restera dans nos mémoires, fier de son engagement à faire inscrire "*La Champagne*" au Patrimoine mondial de l'UNESCO.

Nous apprenons avec grande tristesse la brutale disparition de notre ami PIERRE CHEVAL

le 14 janvier 2016

Pierre était mon ami, champenois comme moi. Breton de cœur, comme moi. Lui à Pénerf au sud du Golf du Morbihan, moi au nord à Quiberon. Pierre présidait l'association qui a fait inscrire "La Champagne" au Patrimoine mondial de l'UNESCO. Pierre et moi avions longuement parlé au téléphone, avant hier jeudi. Il voulait me dire d'acheter la Revue des Vins de France qui annonçait qu'il avait été élu "l'homme de l'année" parmi les professionnels du vin. Il voulait me dire qu'après des années de travail pour mener à bien les responsabilités qui lui avaient été confiées, il préparait un tour d'Ecosse avec son épouse Marie-Paule et un couple d'ami. Il voulait me dire que pour faire ce voyage, il voulait une RR Silver Spur, comme la mienne, bleue, intérieur beige et qu'il partait en début de semaine à Cannes pour en voir une, 1ère main, 68 000 km...

Pierre est parti jeudi soir avec son rêve, terrassé par une crise cardiaque pendant qu'il dînait avec Marie-Paule. Pierre ne sera pas avec nous à Rétromobile comme les années précédentes, apportant quelques bouteilles de sa propriété dans la glace...

Pierre, tu vas nous manquer, toi aussi, comme tous nos amis et amie disparus trop tôt.

Jean-Pierre BOIROUX

06 80 21 30 34

jean-pierre.boiroux@wanadoo.fr

Samedi 16 janvier 2016

Les obsèques de Pierre se dérouleront dans son village de Champagne, à AY le mercredi 20 janvier à 10h30.

Il y reposera aux côtés des siens.